



**Représentation permanente de la Belgique
auprès des Nations Unies et auprès
des institutions spécialisées à Genève**

N° 014/ 185

La Représentation permanente de la Belgique auprès de l'Office des Nations Unies et des Institutions spécialisées à Genève, de la Conférence du Désarmement et de l'Organisation Mondiale du Commerce, présente ses compliments au Secrétariat du Haut-Commissariat aux droits de l'Homme et a l'honneur de lui communiquer la composition de délégation de la Belgique auprès du Comité des Disparitions Forcées qui se tiendra du 15 au 26 septembre 2014 :

Chef de la délégation:

M. Bertrand de CROMBRUGGHE, Ambassadeur, Représentant permanent de la Belgique auprès de l'Office des Nations Unies à Genève

Chef de la délégation adjoint:

M. Steven LIMBOURG, Conseiller général et Directeur f.f. de la Direction III: droit pénal, SPF Justice

Membres de la délégation:

Mme. Danielle HAVEN, Ministre Conseiller, Représentant permanent adjoint de la Belgique auprès de l'Office des Nations Unies à Genève

Mr. Henri MONCEAU, Haut-Représentant de la Wallonie et de la Fédération Wallonie-Bruxelles pour les Droits humains, la Société de l'Information et l'Economie numérique

M. Kris DIERCKX, Conseiller, Délégué du Gouvernement flamand auprès des organisations multilatérales à Genève

M. Pierre GILLON, Premier Secrétaire d'Ambassade, Représentation permanente de la Belgique auprès de l'Office des Nations Unies à Genève

Mme Anne-Marie BALDOVIN, Attaché, Direction générale Législation, libertés et droits fondamentaux, Service Principes de droit pénal et de Procédure pénale, SPF Justice (coordinatrice CED)

M. Nicolas LANGE, Conseiller juridique, Direction générale appui juridique et médiation, Ministère de la Défense

Mme Audrey MONCAREY, Attaché pour la Communauté française de Belgique et de la Région wallonne à Genève

Mme Sandrine ROCHEZ, Conseiller juridique, Police fédérale, Direction de la coopération Policière internationale

Mme Colette VAN LUL, Attaché, Bureau d'Etudes, Direction générale de l'Office des étrangers, SPF Intérieur

La Représentation permanente de la Belgique auprès de l'Office des Nations Unies et des Institutions spécialisées à Genève, de la Conférence du Désarmement et de l'Organisation Mondiale du Commerce saisit cette occasion pour renouveler au Secrétariat du Haut-Commissariat aux droits de l'Homme les assurances de sa haute considération.

Genève, le 28 août 2014



Secrétariat du Haut-Commissariat aux droits de l'Homme
Palais des Nations
1211 Genève 10